El plan económico de María Corina Machado y Edmundo González

Resumen ejecutivo de la presentación del plan "A Trillion-Dollar Opportunity: El futuro de una Venezuela democrática"



























Nota

El presente documento es realizado con base en la presentación "A Trillion-Dollar Opportunity" realizada por María Corina Machado y su equipo en el Americas Society - AS/COA.

01 Introducción





02 Clústeres

Los 3 Clústeres Productivos de la Venezuela Democrática

03 Las 12 áreas

Las 12 Áreas Productivas del Plan de Transformación

04 Cierre de María Corina

Conclusión final de María Corina Machado







María Corina Machado

Venezuela está al horde de una transformación histórica representa la mayor oportunidad para la democracia, la seguridad y la inversión en América Latina en décadas. Más allá del daño causado por 26 años de tiranía criminal, existe un potencial inmenso de generación de riqueza. Contamos con las mayores reservas probadas de petróleo del mundo, una ubicación estratégica a nocos días de FF. UU., vastos recursos naturales y una infraestructura que. a pesar del abandono, puede reactivarse rápidamente. No partimos de cero.

Las condiciones actuales permiten una transformación rápida e irreversible: un pueblo que rechaza el socialismo v apova el libre mercado, una diáspora de 8 millones de venezolanos lista para regresar, el atraso tecnológico que permite saltar etapas e incorporar innovación de inmediato, y el colapso institucional que facilita reformas profundas. A esto se suma al nearshoring: Venezuela posicionada para integrarse a cadenas de producción globales por su cercanía, recursos y mano de obra competitiva.

Tenemos un plan

Lo más importante es que contamos con un plan claro y equipos preparados para iniciar de inmediato recuperación. Nuestro programa define acciones concretas para los primeros 100 días, el primer año y los años siguientes, priorizando reconstrucción del Estado de derecho. la estabilidad macroeconómica v un entorno transparente v favorable a la inversión privada. La transición que proponemos no es improvisada, está diseñada para dar confianza a los ciudadanos, a los inversionistas y a la comunidad internacional.

Venezuela tiene las condiciones para convertirse en la mayor oportunidad económica de la región en décadas, con un potencial de creación de riqueza que supera el billión de dólares. De un país hoy devastado por la pobreza y el crimen, pasaremos a ser el eje energético y productivo de las Américas. No se trata solo de extraer recursos, sino de transformarlos en prosperidad sostenible, con innovación, integración regional y oportunidades para millones que desean volver a casa y reconstruir su nación.

Resumen del discurso de introducción





Los 3 Clústeres Productivos de la Venezuela Democrática

El equipo de María Corina Machado y Edmundo González estructuró el plan de lanzamiento económico en 3 clústeres compuestos por 12 sectores clave, con potencial de mercado de más de 1.7 billones de dólares en 15 años y triplicar el tamaño de la economía.



Clúster 1: Sectores de alta intensidad energética



Clúster 2: Constructores de capacidades humanas



Clúster 3: Diversificación v economía del futuro

1 SECTORES DE ALTA INTENSIDAD ENERGÉTICA

Este grupo se centra en los sectores más intensivos en recursos naturales y energía, y busca convertir a Venezuela en el hub energético de América.

2

CONSTRUCTORES DE CAPACIDADES HUMANAS

Este clúster busca recuperar los servicios esenciales, modernizar el país y liberar el potencial de su gente.

3 DIVERSIFICACIÓN Y ECONOMÍA DEL FUTURO

Este clúster busca diversificar la economía, potenciar la innovación y abrir nuevos mercados sostenibles más allá del petróleo.



Competitividad





Las 12 Áreas Productivas del Plan de Transformación



Estas áreas se organizaron en torno a su capacidad de generar crecimiento económico, empleo y sinergias con otras industrias. El plan proyecta una transformación estructural de Venezuela con base en estas 12 áreas clave:



PETRÓLEO

Venezuela tiene las mayores reservas probadas del mundo, pero su producción açuó de 3,5 millones a menos de 1 millón de barriles por dias. El plan propone privatzación total de la cadena de valor fugateram, midistreamy od

GAS NATURAL

Se eliminará la participación obligatoria del Estado, se abrirá toda la cadena a la inversión privada y se reformará el régimen fiscal para hacerlo competitivo. Meta: llegar a 12 mil millones de pies cubicos de gas en 15 años.





FERROSIDERURGIA

Con 6 millones de toneladas de bauxita de alta calidad y dos plantas parcialmente recuperables, el país puede volver a ser un lider regional en aluminio y otros. El plan abre toda la cadena de valor a inversión privada, con exportaciones dirigidas a Europa y EE. UU.

ENERGÍA

Se fragmentarán las empresas estatales, se privatizará la generación y transmisión, y se integrarán fuentes renovables (solar, eólica, biomasa). También se atraerán industrias intensivas en energía como data centers, minería de criptoactivos e inteligencia artificial.





EDUCACIÓN

Se transformará al sector educativo en un espacio para la formación de ciudadanos libres espacio para la formación de ciudadanos libres y autónomos, capaces de logar sus metas. Se decentralizará el sistema nacional y se abrirá a la participación privada a partir de concesiones o con un sistema de vales dirigido a las familias. Se estimulará el uso de la Ed-Tech y se formentará el desarrollo de competencias digitates.

SALUD

Se estimulará la participación en la propiedad y gestión de clinicas y hospitales, con énfasis en la entrega de valor a los pacientes. Se alentará la manufactura de medicinas e insumos médicos y servicios de salud basado en e-tecnología.





TRANSPORTE

Venezuela cuenta con autopistas, ferrocarriles, puertos y aeropuertos subutilizados. El plan busca reactivar esa infraestructura mediante inversión privada, concesiones y financiamiento multilateral. También se reformará la Ley de Contrataciones Públicas para atraer capital privado con reglas claras.

Diversificación y economía del futuro

AGRICULTURA Y AGROINDUSTRIA

La política agroproductiva estará fundamentada en la propiedad privada y las libertades económicas. Se revisará el marco regulatorio para favorecer la competividad del sector, se reactivarán corredores de exportación, empezando por nichos como café, cacao, frutas trooicales y acuacultura.





TURISMO

Contamos con una exuberante naturaleza, climas diversos, una biodiversidad desaprovechada, una rica diversidad cultural y una población abierta y amigable inexplorada y subuvalorada para el turismo. Ello y subuvalorada para el turismo. Ello que incluya turismo tradicional vascional, el profesionad, de aventura, nichos de ecoimentajos de procesionado de investigación y recorridos culturales.

TECNOLOGÍA Y SERVICIOS PROFESIONALES

La diáspora capacitada, combinada con reformas en comunicaciones y educación (trilingüe: español, inglés y programación), reactivará el sector.





SERVICIOS FINANCIEROS

Se eliminarán los controles que impiden el crédito. Se promoverán nuevas tecnologías, banca digital, mercados de capital y fondos de inversión

BIENES RAÍCES

Con un sistema robusto de derechos de propiedad, legalización de transacciones en divisas y reformas a leyes de alquiler, se espera una fuerte expansión del mercado inmobiliario.





María Corina Machado

Nicolás Maduro ya no tiene legitimidad. Su régimen ha perdido el control social, el apoyo internacional y enfenta crecientes tensiones internas, incluso dentro de las fuerzas armadas. Solo le queda la represión y el financiamiento a través de actividades illoitas. Sin embargo, los venecolanos están más unidos que nunca, dentro y fuera del país, decididos a reconstruir su nación sobre la base de la libertad, la dignidad, el trabajo y la propiedad.

La comunidad internacional entiende que Maduro es más que un dictador: es el iefe de una estructura criminal. Las empresas que hoy operan dehen hacerlo Venezuela condiciones de ilegalidad complicidad. Eso cambiará. Con una transición democrática. Venezuela pasará de ser una amenaza para la región a convertirse en el aliado estratégico más importante de Estados Unidos en el hemisferio occidental



Estamos listos

Esta transformación no es solo conómica es una causa profundamente humana. María Corina confía en que millones de venezolanos en la disapora regresarán para reconstruir el país. La educación será una prioridad, y la libertad el fundamento. Venezuela se conventirá en una tierra de gracia, en una tierra de gracia y un modelo de orosperidad para las Américas.

"Estamos listos. Confío en nuestro pueblo. Hemos sufrido, hemos aprendido, y estamos decididos a hacer lo que haga falta para recuperar Venezuela. Esta es nuestra oportunidad histórica V lo haremos con ustedas."

Resumen del discurso de cierre

